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CAUÃ DA SILVA SANTOS, DE 17 ANOS, FOI BALEADO 
QUANDO SAÍA DE UM EVENTO NA QUADRA DA 
ASSOCIAÇÃO DE MORADORES, NA COMUNIDADE DO 
DOURADO, NO BAIRRO DE CORDOVIL. A VÍTIMA AINDA 
TERIA SIDO JOGADA EM UM VALÃO DEPOIS DE SER 
ATINGIDA POR POLICIAIS MILITARES. POLÍTICA, P7
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COLUNA ESTAMOS DE OLHO 

GREVE DOS GARIS DA 
COMLURB ERA TRAGÉDIA 

ANUNCIADA
GERAL, P2

SERVIÇO, P10

AMPLIADO 
PRAZO 
PARA 

ENTREGAR 
DECLARAÇÃO 

DO IR

MUSA DO VÔLEI, 
ROSAMARIA 

MONTIBELLER, 

CULTURA, P8

"DEU UM TIRO NO 
PEITO DO MEU NETO. 
JOGOU MEU NETO 
DENTRO DO RIO. ESTÁ 
PENSANDO QUE MEU 
NETO É BICHO?"

CASTRO BURLA REGRA DO PRÓPRIO GOVERNO 
E USA AERONAVE PARA IR A ANIVERSÁRIO

FAGNER 
LEVA 

EMOÇÃO 
AO VIVO 

RIO NESTE 
SÁBADO

FAZ ENSAIO 
SENSUAL 

GERAL, P3

GOVERNADOR
 CLÁUDIO 
CASTRO 

ANDA 
VOANDO 

ALTO 
COM O

 DINHEIRO 
DO POVO! 
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Cotado para o lugar de Silva e Luna, Pires desistiu da indicação para o cargo

A nova lei tem como objetivo promover a saúde 
menstrual e atenção à higiene e saúde pública
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��������������	������� A Universidade 
do Estado do Rio de 
Janeiro (Uerj) divul-
gou, na última segunda-
-feira (4), a informação 
de que acatou a deter-
minação do Tribunal de 
Justiça do Estado do 
Rio de Janeiro (TJRJ) 
que orientava a univer-
sidade a prestar esclare-
cimentos sobre um edi-
tal de concurso público 
para cargos médicos, 
com carga horária e 
salário inadequados 
para a categoria.

No dia 22 de março, 
o TJ, por meio de deci-
são estabelecida em 
resposta a mandado de 
segurança impetrado 
pelo deputado federal 
Dr. Luizinho e pelo Con-
selho Regional de Medi-
cina do Estado do Rio de 
Janeiro (Cremerj), que 
a reitoria da Uerj expli-
casse, no prazo de 72h, 
as cláusulas do edital 
para concurso público 
que prevê cargos para 
médicos, com carga 
horária e salário inade-
quados para a categoria.

A liminar exigia que 
a remuneração oferecida 
fosse elevada de acordo 
com a carga horária 
proposta. O TJ infor-
mou que o objetivo da 
ação era que concurso 
fosse suspenso imedia-
tamente.
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Agreve da Comlurb era uma tra-
gédia anunciada. No dia 17 

de janeiro deste ano, postei, nas 
minhas redes sociais, as denún-
cias que recebi de diversos garis. 
O motivo era a mudança do plano 
de saúde para uma empresa des-
conhecida que não estava dando 
conta do atendimento. 

Dos 14 mil profi ssionais que 
trabalham na Comlurb, 7% estão 
afastados por conta da pandemia, 
ou seja, o plano de saúde torna-
-se ainda mais essencial. Naquele 
mesmo mês, entramos com uma 
representação no Ministério 
Público, mas até agora nada foi 
resolvido. 

Mas o problema não é apenas 
a mudança do plano de saúde. Os 

salários estão defasados e as condi-
ções de trabalho são péssimas. Não 
é segredo para ninguém a exposi-
ção à que eles fi cam submetidos 
ao realizar sua função. 

Os garis reclamam que não há 
diálogo com a Prefeitura e por isso 
decidiram cruzar os braços. A greve 
só foi interrompida porque eles 
tiveram a sensibilidade de reco-
lher o lixo por causa das fortes 
chuvas que atingiram nossa cidade 
nos últimos dias, mas foi só o sol 
aparecer que a paralisação voltou. 

Eles estão errados? Não! Estão 
apenas pedindo respeito, digni-

dade e reconhecimento pelos ser-
viços prestados. A Comlurb sem-
pre foi um exemplo pela sua efi ci-
ência, principalmente em eventos 
gigantescos, como o réveillon de 
Copacabana. 

Enquanto o sindicato dos Tra-
balhadores de Empresas de Asseio 
e Conservação do Município, Sie-
maco-Rio, pede um reajuste de 15% 
nos salários e tíquetes de alimen-
tação, a Prefeitura oferece um 
aumento de 10% de forma esca-
lonada, ou seja, 6% agora, 2% em 
agosto e mais 2% em novembro. 

Mas, ao mesmo tempo em que 

se recusa a conceder o aumento, 
gasta milhões com um plano de 
contingência que não está aten-
dendo às demandas da cidade. 
Segundo o Siemaco-Rio, já foram 
investidos 7 milhões de reais nesta 
ação em meio à greve. 

Ora, se há dinheiro em caixa, 
como o prefeito gosta de dizer, por 
que não resolver a situação agora, 
já? Estes profi ssionais não podem 
mais esperar, e nem a cidade, que 
está tomada pelo lixo. A conta, 
mais uma vez, vai para você, 
carioca, que segue pagando seus 
impostos e não recebendo um ser-
viço satisfatório. 

Infelizmente, o Rio de Janeiro 
está largado. Vamos continuar de 
olho, cobrando, incessantemente.

JOGANDO O LIXO 
PARA DEBAIXO DO TAPETE

felipemichelrj@gmail.com
por��FELIPE MICHELESTAMOS DE OLHO fel @felipemichelrj

>> FELIPE MICHEL É CARIOCA, NASCIDO E CRIADO NA PRAÇA SECA, EM JACAREPAGUÁ, e começou a vida profi ssional como jogador de futebol. Passou por diversos clubes do 
Brasil, como Flamengo, e do mundo, até encerrar a carreira precocemente por causa de lesões. Em 2016, foi eleito vereador do município do Rio de Janeiro, criando vários projetos de lei importantes para 
a cidade, como a de incentivo ao esporte. Em julho de 2019, assumiu a Secretaria Municipal de Envelhecimento Saudável, Qualidade de Vida e Eventos, onde lançou vários programas importantes para a 
terceira idade e comandou a Operação do Carnaval 2020. Foi reeleito vereador em 2020, e segue com a missão de criar leis importantes para a cidade, cobrar e fi scalizar as ações do Executivo.

O 
ministro da Eco-
nomia, Paulo 
Guedes, não par-
ticipou da indica-

ção do economista Adriano 
Pires para a Petrobras, mas 
um de seus auxiliares voltou 
a ser cogitado para o coman-
do da estatal. Trata-se do se-
cretário especial de Desburo-
cratização, Gestão e Governo 
Digital, Caio Mario Paes de 
Andrade.

Ele é próximo ao senador 
Flávio Bolsonaro e tem avalia-
ção positiva no governo pela 
implantação da plataforma 
GovBR. Mas, de outro lado, 
não tem experiência na área 
de petróleo e gás. As regras 
de governança exigem experi-
ência de 10 anos no setor. Em 
conversas no governo, Gue-
des tem defendido a escolha 
de um nome que trabalhe para 

desverticalizar a cadeia pro-
dutiva do mercado de com-
bustíveis no país e privatizar 
a empresa.

Nesta segunda, 4, durante 

passagem pelo Rio, ele afi r-
mou que estava “sem luz” 
sobre quem deve assumir o 
comando da Petrobras após 
a saída do general da reserva 

Joaquim Silva e Luna - demi-
tido pelo presidente Jair Bol-
sonaro (PL) por divergências 
quanto à política de preços dos 
combustíveis - e a desistência 

de Pires “Eu estou sem luz”, 
respondeu ele.

Cotado para o lugar de 
Silva e Luna, Pires desistiu 
da indicação para o cargo 
depois de o governo Bolso-
naro receber informações de 
que o seu nome não passaria 
no “teste” de governança da 
empresa, segundo apurou o 
Broadcast/Estadão, sistema 
de notícias em tempo real do 
Grupo Estado.

A desistência vem depois 
de o Estadão ter publicado 
que o Ministério Público 
junto ao Tribunal de Con-
tas da União (TCU) pediu 
que Pires fosse impedido de 
assumir o cargo enquanto não 
houvesse uma investigação do 
governo (Controladoria-Geral 
da União e Comissão de Ética) 
e da Petrobras sobre a atuação 
dele no setor privado.

O Governo do Estado 
vai distribuir gratuitamente 
absorventes para mulheres 
que estão em situação de 
rua. É o que determina a Lei 
9.616/22, de autoria do depu-
tado Danniel Librelon (REP), 
sancionada pelo governador 
Cláudio Castro em edição 
extra do Diário Ofi cial na 
última sexta-feira (1).

A nova lei tem como obje-
tivo promover a saúde mens-
trual e atenção à higiene e 
saúde pública. Além de mini-
mizar a falta de recursos para 
a aquisição de produtos de 
higiene e outros itens neces-
sários ao período da menstru-
ação feminina.

De acordo com a norma, 
os itens serão entregues pelo 

Serviço de Abordagem Social 
e pelos Centros de Referência 
Especializada para População 
em Situação de Rua. Serão 
distribuídos absorventes fei-
tos com materiais sustentá-
veis, junto de novas campa-
nhas informativas sobre a 
saúde menstrual e as suas 
consequências na saúde da 
mulher.
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O 
governador Cláu-
dio Castro (PL) 
tem usado o he-
licóptero oficial 

do Governo do Rio de Janei-
ro para ir a eventos particula-
res. Como mostrou o RJ2 da 
última segunda-feira (4), uma 
regra criada pelo próprio Pa-
lácio Guanabara restringe o 
uso das aeronaves ao trabalho.

Aproximadamente 2 mil 
pessoas foram à festa do ex-
-secretário e atual deputado 
estadual Rodrigo Bacellar. O 
aniversário contou com gran-
des atrações. E mesmo com 
tanta gente presente, a ausên-
cia do governador Cláudio 
Castro (PL) foi sentida.

Na ocasião, o governador 
estava a caminho da festa do 
aliado político. Ele ia de heli-
cóptero, mas a aeronave atingiu 
um pássaro e o piloto precisou 
fazer um pouso de emergência. 
Depois do incidente, o gover-
nador decidiu mudar de rota.

Mas o uso da aeronave para 
ir a um aniversário pode ter 
infringido uma regra do pró-
prio governo. Isso porque o 
uso do helicóptero oficial é 
exclusivo para trabalho. Ou, 
como é previsto em decreto, 
para “o desempenho de ati-
vidades próprias dos serviços 
públicos”.

O texto prevê que os des-
locamentos só podem ser rea-
lizados em missões oficiais. E, 
se há qualquer motivo de segu-
rança, é necessária recomen-

dação da Subsecretaria Mili-
tar da Casa Civil. Em caso de 
desobediência ao decreto, uma 
sindicância deve ser aberta.

O governador Cláudio Cas-
tro (PL) tem usado o helicóp-
tero oficial do Governo do Rio 
de Janeiro para ir a eventos 
particulares. Como mostrou 
o RJ2 desta segunda-feira (4), 
uma regra criada pelo próprio 
Palácio Guanabara restringe o 

uso das aeronaves ao trabalho.
Aproximadamente 2 mil 

pessoas foram à festa do ex-
-secretário e atual deputado 
estadual Rodrigo Bacellar. O 
aniversário contou com gran-
des atrações. E mesmo com 
tanta gente presente, a ausên-
cia do governador Cláudio 
Castro (PL) foi sentida.

Na ocasião, o governador 
estava a caminho da festa do 

aliado político. Ele ia de heli-
cóptero, mas a aeronave atin-
giu um pássaro e o piloto pre-
cisou fazer um pouso de emer-
gência. Depois do incidente, 
o governador decidiu mudar 
de rota.

Mas o uso da aeronave para 
ir a um aniversário pode ter 
infringido uma regra do pró-
prio governo. Isso porque o 
uso do helicóptero oficial é 

exclusivo para trabalho. Ou, 
como é previsto em decreto, 
para “o desempenho de ati-
vidades próprias dos serviços 
públicos”.

O texto prevê que os des-
locamentos só podem ser rea-
lizados em missões oficiais. E, 
se há qualquer motivo de segu-
rança, é necessária recomen-
dação da Subsecretaria Mili-
tar da Casa Civil. Em caso de 

desobediência ao decreto, uma 
sindicância deve ser aberta.

Além disso, a instauração 
de um processo disciplinar é 
obrigatória, caso comprovada 
a irregularidade.

Outros voos
Mas a tentativa de chegar 

ao aniversário de Bacellar não 
foi a primeira vez que Cláudio 
Castro usou o helicóptero em 
dias de festa. No mês passado, 
o governador já tinha usado a 
aeronave para ir ao aniversá-
rio do presidente da Assem-
bleia Legislativa do RJ, André 
Ceciliano (PT).

Em fotos divulgadas em 
redes sociais, o governador 
aparece em primeiro plano, 
com a aeronave ao fundo. A 
comemoração aconteceu em 
um sítio entre as cidades de 
Paracambi e Seropédica, na 
Baixada Fluminense. De carro, 
o governador demoraria cerca 
de uma hora e meia até lá.

Uma hora foi o tempo que 
várias autoridades ali presen-
tes demoraram pegando a 
estrada. Outro deslocamento 
foi na véspera do réveillon de 
2021, quando Castro viajou 
com a família para Itaipava.

Antes disso, Castro e a 
família já tinham usado o heli-
cóptero outra vez, para irem a 
itaipava, no carnaval do ano 
passado.

A divulgação da relação de 
viagens – e dos passageiros – 
é obrigatória.  
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Helicóptero oficial é usado pelo 
governador para ir a eventos particulares

Cláudio Castro usou aeronave para ir à festa de aliado político

O número de mortos no 
estado em decorrência das 
chuvas chegou a 20 ontem. De 
acordo com a Defesa Civil esta-
dual, ainda há quatro pessoas 
desaparecidas após o tempo-
ral que atingiu o Rio no fim de 
semana, - três em Ilha Grande 
e um em Paraty. Em Angra dos 
Reis, uma das regiões com o 
maior número de vítimas, as 
equipes de resgate encontra-
ram o corpo de uma mulher na 
noite da última segunda-feira. 
A vítima foi identificada como 
Sara Conceição dos Santos, 
de 34 anos. Ela era a última 
pessoa ainda desaparecida no 
bairro Monsuaba, que teve, no 
total, 11 mortos.

Três, das quatro vítimas, que 
ainda faltam ser encontradas 
estariam soterradas na Praia 

de Itaguaçu, em Ilha Grande, 
Costa Verde do Rio. De acordo 
com os moradores da comuni-
dade local, os desaparecidos 
seriam pai e dois filhos.

Em Paraty, cidade vizinha 
de Angra, houve o registro de 
sete pessoas mortas, onde uma 
mulher foi soterrada junto com 
sete filhos. A mãe foi identifi-
cada como Lucimar de Jesus 
Campo, de 35 anos. Seus filhos, 
Lucimara de Jesus Campos, de 
17 anos, Luciano de Jesus Cam-
pos, 15, Yasmim, 8, Estevão, 5, e 
João, 2, não resistiram. Jasmin, 
9, ainda segue sendo procurada 
pela equipe de resgaste. 

Um sétimo filho, identifi-
cado apenas como Dorqueu, 
de 12 anos, foi resgatado com 
vida e está no Hospital Esta-
dual Adão Pereira Nunes, em 

Duque de Caxias, na Baixada 
Fluminense. O estado de saúde 
dele é considerado gravíssimo.

Na comunidade de Faraó 
de Cima, em Cachoeiras de 
Macacu, Região Serrana do Rio, 
uma mulher de 42 anos morreu 
após ter sido arrastada pela cor-
renteza. As chuvas atingiram a 
cidade no sábado (2) e madru-
gada de domingo (3), mas o 
corpo dela só foi encontrada 
na noite desta segunda-feira.

Um morto em Mesquita
Em Mesquita, na Baixada 

Fluminense, uma pessoa foi 
encontrada sem vida. O advo-
gado Daniel Ribeiro Pessoa, de 
38 anos, morreu ao levar uma 
descarga elétrica no Centro de 
Mesquita durante o temporal 
na tarde desta sexta-feira. Um 

vídeo mostra um motociclista 
tentando, sem sucesso, reani-
mar a vítima.

Os médicos foram chama-
dos ao local, mas o homem já 
estava sem vida. Daniel era 
casado e pai de dois filhos, um 
menino de sete anos e um bebê 
de sete meses. Ele foi sepul-
tado na tarde deste domingo, 
no Cemitério Jardim da Sau-
dade, em Jardim Sulacap, na 
Zona Oeste do Rio.

Desalojados em Belford Roxo
Em Belford Roxo 25 pes-

soas ficaram desalojadas e 
mais de 300 ficaram desabri-
gadas por conta do temporal. 
No município da Baixada Flu-
minense, houve o registro de 
seis desabamentos e cinco des-
lizamentos.

Número de mortos 
vítimas da chuva 
chega a 20 A Agência Nacional de Vigilância Sanitária (Anvisa) 

publicou,ontem, o registro definitivo da vacina contra 
covid-19 da empresa Janssen-Cilag. O imunizante já estava 
autorizado para uso emergencial desde o dia 31 de março 
do ano passado. Além de contemplar a imunização pri-
mária, o registro inclui a aprovação da dose de reforço. 

Gustavo Mendes, responsável pela Gerência-Geral de 
Medicamentos e Insumos Biológicos da Anvisa, explica 
que o registro representa o padrão ouro de avaliação de um 
medicamento: “É a consolidação da análise dos melhores 
dados disponíveis e de forma 
completa, com informa-
ções mais robustas dos 
estudos de qualidade, 
eficácia e segurança, 
bem como do plano 
de mitigação dos ris-
cos e da adoção das 
medidas de monito-
ramento. Com o regis-
tro, a população recebe 
um atestado de que o pro-
duto passou por exigências comparáveis às das melhores 
agências reguladoras do mundo”, afirma o especialista.

Sobre o imunizante
A vacina da Janssen é baseada em um vetor de ade-

novírus sorotipo 26 (Ad26.COV2.S). É indicada para 
imunização ativa para prevenir a covid-19 causada por 
SARS-CoV-2 em pessoas com 18 anos de idade ou mais.

O imunizante é aplicado em dose única de 0,5ml 
para imunização primária. Adicionalmente, uma dose 
de reforço de 0,5 ml da vacina covid-19 (recombinante) 
pode ser administrada pelo menos 2 meses após a pri-
meira dose.

Vacina da Janssen 
contra COVID ganha 
registro definitivo

 Ainda há quatro 
desaparecidos 
após o temporal



� ������� RIO DE JANEIRO, QUARTA-FEIRA, 6 DE ABRIL DE 2022

Evento 
acontece no 
próximo dia 09, 
das 9h às 19h, 
na Rua Getúlio 
Vargas, Centro

O valor passou 
de R$ 4,10 
para R$ 4,45

	
����������
�����
�����

�������	�
	�����	���	�����������������������	�����

Iniciando uma mobilização temática prioritária 
de saúde que será trabalhada ao longo do ano letivo 
nas unidades escolares pelas equipes de Saúde e de 
Educação,  o Programa Saúde na Escola (PSE) ini-
ciou nesta segunda-feira (4), a Semana Saúde na 
Escola, que tem a proposta de investir na forma-
ção de comportamentos que promovam a saúde ao 
alcance do indivíduo desde a infância.

Para esta semana, o Ministério da Saúde sugeriu 
o tema “Prevenção à Covid-19”. Mas, a coordena-
ção do PSE possibilitou a escolha de outros temas 
pelas equipes de Saúde e de Educação. Atividades 
físicas e de lazer, alimentação saudável, antropo-
metria, HPV, verificação da carteira vacinal e saúde 
bucal foram algumas ações escolhidas.

Os profissionais que realizam as atividades do 
PSE são escolhidos de acordo com as ações plane-
jadas pelas equipes, como por exemplo, enfermei-
ros, técnicos de enfermagem, agentes comunitá-
rios, psicólogos, profissionais de Educação física, 
nutricionistas, fonoaudiólogos, assistentes sociais, 
entre outros.
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A 
Feira Iguassú fi nalmente 
está de volta! O evento, 
que ajuda a fomentar o 
microempreendedorismo 

cultural, desenvolvimento e turismo 
em Nova Iguaçu, acontece no dia 09 
de abril (sábado), das 9h às 19h, na 
Rua Getúlio Vargas, Centro.

A iniciativa é uma realização 
da Prefeitura de Nova Iguaçu, por 
meio da Secretaria Municipal de Cul-
tura de Nova Iguaçu, em parceria 

com a sociedade civil através dos 
empresários que realizam as opera-
ções de moda, gastronomia, artesa-
nato, entre outros. A organização 
da Feira Iguassú é da empresária 
Soraya Campos e de Augusto Var-
gas, da Secretaria de Cultura, com 
o apoio da Coluna ExtraVip, do jor-
nalista Alberto Aquino.

O objetivo do evento é promo-
ver o comércio criativo local, possi-
bilitando o encontro de produtores 

de diversas áreas com o público, que 
pode se benefi ciar desta variedade 
de atrações entre moda, gastrono-
mia, diversão e arte. Além de valo-
rizar a história do município, respei-
tando os costumes urbanos e resga-
tando a sensação de pertencimento 
da comunidade local.

Na programação artística do 
evento estarão presentes o cantor 
Marcelo Negrett, o Maracatu Baque 
da Mata e o G.R.E.S Império da Uva.

A Feira Iguassú contará com ten-
das da Prefeitura de Nova Iguaçu 
(Secretaria de Cultura, Assistência 
Social, Desenvolvimento Econômico 
Turismo e Trabalho e FENIG), da 
Associação Arcádia Iguaçuana dos 
Amigos das Artes e cerca de 100 
stands de gastronomia, moda e arte-
sanato, além de espaços para  bem-
-estar e operações de brechó e outras 
atividades no interior do Complexo 
Cultural de Nova Iguaçu.

SERVIÇO
�����������
�� Feira Iguassú
Endereço: Rua: Getúlio 
Vargas, Centro – Nova 
Iguaçu
Data: 09 de abril 
(sábado) , de 9h às 
19h.
Entrada gratuita

A Secretaria Municipal 
de Transporte, Trânsito e 
Mobilidade Urbana de Nova 
Iguaçu (SEMTMU) informa 
que, desde o último sábado 
(02/04), a tarifa do trans-
porte coletivo no município 
foi reajustada. A última corre-
ção aconteceria em agosto de 
2020, mas foi adiada devido à 
pandemia de Covid-19.

O reajuste na tarifa foi de 

8,5%. Com isso, o valor pas-
sou de R$ 4,10 para R$ 4,45. A 
revisão, feita a cada dois anos, 
faz parte do contrato de con-
cessão do serviço público de 
transporte coletivo de passa-
geiros com o Consórcio Serra 
do Vulcão e Reserva do Tin-
guá.

Além do reajuste nas tari-
fas, a população de Nova 
Iguaçu poderá enfrentar uma 

greve de rodoviários. A cate-
goria se reuniu em assembleia 
na última quinta-feira (31/03), 
e rejeitou a proposta patronal 
de apenas 2% de reajuste sala-
rial. Eles pedem que os empre-
sários revejam esse percen-
tual, que segundo o Sindicato 
dos Trabalhadores Rodoviá-
rios de Nova Iguaçu e Região, 
está defasado. Eles pedem 
um reajuste de 8% no salário 

dos rodoviários e aumento no 
valor da cesta básica. Além 
disso, a categoria pede o fi m 
do banco de horas, o fi m da 
função do motorista júnior, e 
que a cesta básica seja man-
tida quando os funcionários 
justifi carem a falta ao trabalho.

Se não houver um acordo 
entre patrões e empregados, os 
rodoviários entram em greve 
no dia 06 de abril.

AVISO DE ADIAMENTO SINE DIE

LICITAÇÃO Nº: 003/CPL/2021
MODALIDADE: CONCORRÊNCIA PÚBLICA
PROCESSO: 4847/2021
OBJETO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA 
PARA EXECUÇÃO DE OBRAS DE IMPLANTAÇÃO DE 
CALÇADAS, ONDE SE ENCONTRA O LOGRADOURO 
DA AVENIDA TANCREDO NEVES RJ 093 DO DPO DE 
ENGENHEIRO PEDREIRA ATÉ A ESQUINA DA RUA 
FLEXEIRAS DO LADO ESQUERDO E ESTRADA DOS 
ALHOS, DO LADO DIREITO DA RJ 93, BAIRRO MARABÁ- 
JAPERI/RJ. 
O Pregoeiro comunica aos interessados na licitação em 
epígrafe com abertura prevista para o dia 30/11/2021, às 
10:00,  FICA ADIADO “SINE DIE”, motivado para revisão do 
Termo de Referência. Os interessados poderão no horário 
das 10h as 16h nos dias normais de expediente, obter demais 
informações da Sede da Prefeitura Municipal de Japeri, 
situada na Avenida Vereador Francisco Costa Filho, 1993 – 
Santa Inês – Japeri/RJ.

Japeri – RJ, 05  de Abril de 2022.

JOSE FRANCISCO MAGALHÃES
Pregoeiro – CPL/SEMUG

Mat. 8863-01

Prefeitura Municipal de Japeri
CPL/SEMUG

ESTADO DO RIO DE JANEIRO
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A 
Prefeitura de Resende, 
através da Secretaria 
Municipal de Saúde, di-
vulgou o novo calendá-

rio de vacinação contra Covid-19 
para os próximos dias 6 e 7 de abril, 
em diferentes unidades de saúde.

Na quarta-feira, dia 6, a Secre-
taria Municipal de Saúde promo-
verá um novo dia de vacinação com 
a Janssen. As equipes realizarão 
repescagem de primeira dose para 
moradores, maiores de 18 anos, que 
ainda não se vacinaram; segunda 
dose (reforço) para aqueles vacina-
dos com 1ª da Janssen até 6 de feve-
reiro; dose de reforço para muníci-
pes a partir de 18 anos, vacinados 
com 2ª dose da Coronavac, Pfi zer 
ou AstraZeneca até 6 de dezembro; 
segunda dose de reforço para os ido-
sos a partir de 80 anos, que recebe-

ram a 3ª dose até 6 de dezembro; e 
também os imunossuprimidos gra-
ves, maiores de 18 anos e vacina-
dos com 3ª dose até 6 de dezembro, 
estão aptos a receber a segunda dose 
de reforço. Estes públicos poderão 
ser vacinados nos postos de saúde e 
Policlínica Manejo, das 9h às 12h, e 
na Clínica da Família, das 9h às 20h.

Ainda na quarta-feira, dia 6, 
Resende promoverá novamente 
uma etapa de vacinação infantil, 
mas com o imunizante Corona-
vac. Os pais e responsáveis pode-
rão levar seus fi lhos a partir de seis 
anos, nos postos de saúde e Policlí-
nica Manejo, das 9h às 12h, ou na 
Clínica da Família, das 9h às 20h. 
Crianças a partir de seis anos rece-
berão a primeira dose da Corona-
vac e segunda dose em aquelas que 
receberam a primeira do mesmo 

imunizante até o dia 9 de março. A 
gestão municipal lembra que crian-
ças imunossuprimidas não podem 
se vacinar com a Coronavac.

Na próxima quinta-feira, dia 
7, também terá vacinação infantil 
com a Pfi zer pediátrica, em horário 
noturno, das 17h às 20h, na Poli-
clínica Manejo e Clínica da Famí-
lia. As equipes aplicarão a primeira 
dose em crianças de 5 a 11 anos e 
também a segunda dose naquelas 
que receberam a primeira dose da 
Pfi zer pediátrica até o dia 10 de 
fevereiro.

-É muito importante que todos 
compareçam às unidades para rece-
ber as doses das vacinas. Atual-
mente já aplicamos as vacinas des-
tinadas ao público infantil e tam-
bém a segunda dose de reforço (a 
quarta dose) em idosos com idade a 

partir de 80 anos. Não é necessário 
agendamento, basta comparecer a 
unidade no dia de sua dose e levar 
os documentos de identidade, CPF, 
cartão de vacinação com registro 
das doses. Já as crianças precisam 
estar acompanhadas do responsá-
vel e apresentar os documentos da 
criança: cartão do SUS, cartão de 
vacinação, CPF e comprovante de 
residência do pai ou mãe - comen-
tou o novo secretário de Saúde, 
Jayme Neto.
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Também nesta terça-feira, dia 5, 
serão aplicadas doses da Janssen, 
Coronavac e Pfi zer, no Serviço de 
Pronto Atendimento Paraíso, das 
9h às 18h. A equipe da unidade de 

saúde aplicará: primeira dose em 
moradores a partir de 12 anos, que 
ainda não se vacinaram; segundas 
doses da Pfi zer, Coronavac ou Jans-
sen para quem perdeu a data; dose 
de reforço da Janssen em pessoas 
a partir de 18 anos, vacinadas com 
2ª da Coronavac, Pfi zer ou Astra-
Zeneca até 7 de dezembro.

Além disso, no dia 5, nesta uni-
dade de saúde serão aplicadas dose 
de reforço da Pfizer em adolescen-
tes de 12 a 17 anos (imunossupri-
midos), e gestantes e puérperas 
(imunossuprimidas), ambos vaci-
nados com 2ª dose até 5 de feve-
reiro; e segunda dose de reforço da 
Janssen em idosos a partir de 80 
anos, e em imunossuprimidos gra-
ves, maiores de 18 anos. Ambos, 
vacinados com a 3ª dose até o dia 
7 de dezembro.

Aplicações de doses 
acontecem nos dias 
5, 6 e 7 de abril

Douglas Pacheco/ Divulgação
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O prefeito de Duque de 
Caxias, Washington Reis, 
anunciou a saída do 
cargo, na última sexta-
-feira (01/04), na sede 
da Prefeitura, em Jardim 
Primavera. A justifi cativa é 
que pretende concorrer como 
pré-candidato a senador, no pró-
ximo pleito, em outubro. Para se tornar candidato, futu-
ramente, é necessário renunciar ao cargo que ocupa atu-
almente até o dia 02/04.  O prazo, seis meses antes da 
eleição, é o limite para desincompatibilização por deter-
minação da lei eleitoral.

Apesar da intenção em buscar uma vaga no Senado 
Federal, o nome de Washington Reis é um dos mais cota-
dos para ser o vice na chapa do governador Cláudio Cas-
tro na disputa pela reeleição.

O político e empresário, nascido no dia 05 de abril 
de 1967, em Xerém, no 4º distrito de Duque de Caxias, 
mora no local até hoje.
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Moradores do bairro São 

Joaquim, em Itaboraí, são mais 
alguns dos residentes do muni-
cípio que lidam há anos com 
o descaso do governo com 
a localidade onde moram. 
Grande parte do bairro não 
possui asfalto e as ruas são 
tomadas por buracos que difi -
cultam o trajeto tanto de moto-
ristas quanto de pedestres. Os 
moradores se sentem abando-
nados pelo poder público, mas 
não têm esperança de melho-
ras para o bairro.

Carmen Lúcia, que mora 
na localidade há mais de 20 
anos, conta que a rua nunca 
viu asfalto e que já até se acos-
tumou com a rotina de lama 
em época de chuvas e poeira 
constante nos dias de calor. 
“Isso aqui sempre foi assim, 

nunca mudou. A gente já até 
se prepara em casa pra quando 
tem chuva porque já sabe que 
o sapato vai voltar pra casa de 
outra cor.”, conta.

Para piorar a situação, na 
Rua Ministro Joaquim Antu-
nes, além do barro e lama, 
há um vazamento de esgoto, 
que causa mau cheiro, além 
de trazer visitas indesejadas 
de ratos, baratas e outros ani-

mais. O vazamento percorre 
parte da rua, deixando um ras-
tro de água contaminada e de 
cor esverdeada. Apesar da rua 
estar perto da pista principal, é 
esquecida assim como grande 
parte do bairro.

Questionada sobre a situa-
ção do bairro e da Rua Minis-
tro Joaquim Antunes, a Prefei-
tura de Itaboraí disse que “a 
Secretaria Municipal de Ser-

viços Públicos (SEMSERP) 
continua avançando diaria-
mente com obras, pavimen-
tação e manutenção para todos 
os distritos do município. A 
SEMSERP destaca que Mani-
lha está incluída no planeja-
mento para receber ações de 
melhoria na infraestrutura. 

Cabe ressaltar ainda que, 
nesta semana, as equipes de 
manutenção estão atuando 
também nas demais regiões 
da cidade, como Outeiro das 
Pedras, Manilha, Nova Cidade, 
Ampliação, Santo Expedito, 
Apollo, Joaquim de Oliveira, 
Venda das Pedras, Reta Nova 
e mais, levando serviços de 
iluminação, varrição, roçada, 
poda de árvores, manutenção 
de rede de esgoto, patrolamento 
e operação tapa-buraco.”
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A Polícia Federal (PF) pren-
deu o sócio de Glaidson Acá-
cio dos Santos, o “Faraó dos 
bitcoins”, na noite de segunda-
-feira (4). Tunay Pereira Lima 
é suspeito de participar do 
esquema conhecido como pirâ-
mide financeira que movimen-
tou ao menos R$ 38 bilhões pro-
metendo retornos financeiros 
no mercado de criptomoeda. 
Na casa de Tunay, na Barra, os 
agentes encontraram em agosto 
de 2021 o maior montante de 
dinheiro da operação Kryptos,  
R$ 14 milhões em espécie.

Tunay era sócio de Glaidson 
na G.A.S. Consultoria Bitcoin e 
foi preso em casa. Ele já havia 
sido detido quando a operação 
foi deflagrada, no ano passado, 
mas havia conseguido progredir 
para o regime de prisão domici-
liar, concedida em janeiro pelo 
presidente do Superior Tribu-
nal de Justiça (STJ), ministro 
Humberto Martins.

O relator do caso no STJ,  
Jesuino Rissato, no entanto, 
revogou o benefício no último 
dia 28, o que permitiu a prisão. 
O magistrado considerou que 
a G.A.S Consultoria causou 
“enorme abalo à ordem pública 
e intranquilidade social”. O 

ministro cita em sua decisão 
as malas de dinheiro encontra-
das na casa de Tunay na defla-
gração da operação.

Preso 
ex-candidato a 

vereador acusado 
de homicídio

“Rodolfo de Jaconé” tem várias anotações criminais

P
oliciais da 124ª DP (Saquare-
ma) prenderam o foragido da 
Justiça Rodolfo Guimarães de 
Moraes, mais conhecido como 

‘Rodolfo de Jaconé’, de 37 anos, em Sa-
quarema, na Região dos Lagos. Contra 
ele, havia um mandado de prisão expedi-
do pela 2ª Vara Criminal da Comarca de 
Saquarema pelo crime de homicídio. Os 
agentes localizaram Rodolfo após um in-
forme repassado pelo Disque Denúncia 
(2253-1177), segundo o delegado André 

Luiz Salvador Bueno.
A polícia informou ainda que Rodolfo 

já foi candidato a vereador na cidade e 
possui diversas anotações criminais, algu-
mas ainda em andamento por grilagem de 
terras. O homem vinha ameaçando teste-
munhas, inclusive sua ex-companheira, a 
quem agrediu e ameaçou de morte, para 
não comparecer à 124ª DP

O preso foi encaminhado para uma 
unidade prisional, onde ficará à disposi-
ção da Justiça.

A Polícia Civil investiga a 
morte do empresário Renan 
Bragança, na madrugada da 
última segunda-feira (4), na 
Rodovia Amaral Peixoto, 
Coqueiral, em Araruama. 
Segundo agentes, Renan foi 
assassinado a tiros perto de 
seu carro. O Corpo de Bom-
beiros chegou a ser acionado e 
o encaminhou para a UPA de 
Araruama, mas ele não resis-
tiu aos ferimentos. Policiais 
da 118ª DP (Araruama) rea-
lizaram uma perícia no local 
e apuram a autoria e a moti-
vação do crime.

Renan administrava, com 
sua família, um restaurante no 
bairro Fazendinha. Ele deixa 
um filho de 9 anos e ainda não 
informação sobre seu enterro. 

Familiares e amigos lamenta-
ram a morte nas redes sociais. 
“A gente nunca está pronto e 
preparado para perder alguém. 
Meu coração sangra mais uma 
vez! Vai com Deus, primo. 
Só peço que Deus conforte 
os nossos corações, porque 
não está fácil”, publicou uma 
parente de Renan. 

Renan administrava, com 
sua família, um restaurante 

no bairro Fazendinha

Polícia investiga 
assassinato de dono de 
restaurante em Araruama

Policiais civis da 50ª DP 
(Itaguaí) prenderam, na 
última segunda-feira (04), 
uma mulher acusada de homi-
cídio. A vítima era amigo dela. 
Contra a autora foi cumprido 
um mandado de prisão tem-
porária.

O crime ocorreu no dia 
27 de março deste ano. Uma 
familiar da vítima procurou 
a delegacia no dia seguinte 
para realizar registro de desa-
parecimento. Segundo ela, 
o homem teria sido visto 
entrando em um motel com 
uma amiga e seu carro ainda 
estaria no local. Essa mesma 
amiga teria ligado para ela 
informando que o homem 
estava morto, mas seu corpo 
não estaria no quarto do 
motel.

Agentes da Polícia Civil 
e da Polícia Militar foram ao 
estabelecimento, onde locali-
zaram o veículo, com grande 
quantidade de sangue no inte-
rior. A partir de depoimen-
tos e análise de imagens de 
câmeras de monitoramento, 
foi constatado que a autora 
foi ao motel e recebeu a visita 
de outra mulher. Ela chegou 
ao local utilizando o carro da 
vítima. As imagens também 
mostram que a autora estava 
com a roupa suja de sangue.

Durante a investigação, 
foi identificada a mulher que 
esteve no motel com a crimi-
nosa. Ela relatou que a autora 
confidenciou o homicídio, 
que teria ocorrido com uma 
facada no pescoço quando a 
vítima estava dirigindo.

Os policiais da 50ª DP con-
seguiram localizar o corpo, 
que havia sido abandonado 
às margens do Arco Metro-
politano, nas proximidades 
da Estrada do Mazomba, em 
Itaguaí, na Baixada Flumi-
nense. A vítima apresentava 
sinais de facada.

A autora estava escondida 
e disse que iria se entregar. 
Diante da demora, e já em 
posse do mandado de prisão, 
as equipes intensificaram as 
buscas, localizaram e captu-
raram a acusada.

Mulher 
mata 

“amigo” e 
abandona 
corpo 
rodovia

Sócio do “Faraó 
dos bitcoins” 
é capturado

Tunay Pereira Lima é 
suspeito de participar 
do esquema conhecido 
como pirâmide financeira 
que movimentou ao 
menos R$ 38 bilhões 
prometendo retornos 
financeiros no mercado 
de criptomoeda. 

Negada liberdade a sargento da Marinha que matou vizinho
A Justiça do Rio negou o pedido de 

liberdade feito pela defesa do sargento 
da Marinha, Aurélio Alves Bezerra, 
autor dos tiros que matou o vizinho 
Durval Teófilo Filho, em São Gon-
çalo. A solicitação foi feita durante 
uma audiência no Fórum Regional de 
Alcântara, no município, que tinha 
como objetivo ouvir testemunhas de 
acusação e de defesa do caso.

De acordo com o advogado 
da família de Durval, Luiz Car-
los Aguiar, a próxima audiência 
está marcada para o dia 9 de abril, 
no período da tarde. A esposa da 

vítima, Luziane Ferreira Teófilo, 
esteve frente a frente com o vizinho 
pela primeira vez depois do crime. 

O sargento da Marinha Aurélio 
Alves é réu por homicídio doloso 
(quando há intenção de matar), 
após a Justiça aceitar a denúncia 
do Ministério Público do Estado 
do Rio de Janeiro (MPRJ), que alte-
rou a tipificação do crime cometido 
por Aurélio. O militar foi indiciado 
inicialmente por homicídio culposo 
(sem intenção de matar), pela Polí-
cia Civil. A pena pode variar de 6 
a 20 anos em regime de reclusão.

Aurélio Alves matou a 
tiros o vizinho Durval 
Teófilo em São Gonçalo
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U
m adolescente identificado como 
Cauã da Silva Santos, de 17 
anos, morreu na noite da últi-
ma segunda-feira (4), após ser 

baleado quando saía de um evento na qua-
dra da associação de moradores, na comu-
nidade do Dourado, no bairro de Cordovil, 
na Zona Norte do Rio. A vítima ainda te-
ria sido jogada em um valão depois de ser 
atingida. Ele fazia parte do projeto social 
Centro Esportivo Resgate, que promovia a 
celebração, voltada para o público infantil. 

De acordo com o BDRJ da TV Globo, 
por volta das 21h30, moradores ouviram 
disparos no local e disseram que policiais 
militares chegaram atirando na região. 
Segundo eles, não havia operação policial 
em andamento. Um amigo de Cauã con-
tou que sete adolescentes foram encurra-
lados em um beco em frente a associação 
e a vítima foi baleada no peito. Relatos de 
familiares dão conta de que os outros seis 

conseguiram se salvar, porque se esconde-
ram na casa de uma moradora. 

 “Deu um tiro no peito do meu neto. 
Jogou meu neto dentro do rio. Está pen-
sando que meu neto é bicho? Bicho ‘é’ eles. 
Eles não têm mãe, não têm filho, eles não 
têm família? Se fosse com a família desse 
bando de safado que está aí, eles iam gos-
tar? Nós não estamos gostando, porque nós 
que estamos sentindo a dor (...) A camisa 
do meu neto está fedendo da água do rio, 
que eles jogaram meu neto dentro do rio. 
Meu neto é lixo? Meu neto é bicho? Agora, 
isso não vai ficar impune, porque nós não 
vamos deixar mais uma morte cair na esta-
tística, que são muitas”, desabafou a avó 
de Cauã, Edineize Cristina Rodrigues Soa-
res, em entrevista ao BDRJ. 

“Meu sobrinho estava treinando jiu-
-jitsu, a turma estava cheia, tinha um monte 
de criança na rua. Esses ‘polícia’ entraram 
atirando. Um monte de criança na rua, tem 

que deixar frizado que só tinha criança 
na rua. Meteram uma bala no peito do 
meu sobrinho de 17 anos, que que-
ria ser lutador. Ele levou um tiro no 
peito e, para completar, jogaram meu 
sobrinho dentro do valão, dentro do 
esgoto. Como que isso faz com uma pes-
soa, com um ser humano?”, completou a 
tia do jovem, Mariana Soares. 

Vídeos que circulam nas redes sociais 
mostram a população retirando Cauã do 
valão e questionando policiais militares sobre 
os tiros. Ele foi encaminhado ao Hospi-
tal Estadual Getúlio Vargas, na Penha. De 
acordo com a Secretaria de Estado de Saúde 
(SES), a vítima chegou já sem vida à uni-
dade. O corpo do adolescente permanece no 
local e deve ser encaminhado ao Instituto 
Médico Legal (IML) ainda nesta terça-feira.

Ônibus incendiado
Por conta da morte, moradores reali-

zaram uma manifestação na comunidade 
pedindo justiça. No protesto, um ônibus 
foi incendiado. Cauã era faixa laranja de 
Jiu-jitsu e participaria de um campeonato 
mundial de luta livre no próximo sábado. O 
adolescente trabalhava em um ferro-velho, 
tinha o sonho de alistar ao Exército e seguir 
carreira militar. Procurada, a Polícia Mili-
tar informou que “a 1ª Delegacia de Polí-
cia Judiciária Militar (DPJM) já instaurou 
um Inquérito Policial Militar para apurar 
todas as circunstâncias do caso”. A Delega-
cia de Homicídios da Capital (DHC) inves-
tiga a morte. “Testemunhas serão ouvidas 
e diligências estão sendo realizadas para 
esclarecer todos os fatos”, disse a Polícia 
Civil, em nota.
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Família acusa PMs de 
matarem jovem e jogar 
corpo em Rio de Cordovil

TRIO TRANSPORTAVA 
MEIA TONELADA DE 
MACONHA EM MACAÉ
 Agentes da Polícia Federal, com o apoio da Polícia Rodoviária 
Federal e de PMs, prenderam em flagrante,  homem que 
transportava cerca de 500 kg de maconha no interior de um 
veículo, em Macaé, no Norte Fluminense. Na mesma ação, as 
equipes prenderam, ainda, outros dois suspeitos, que atuavam 
como batedores da carga.
A droga, que foi apreendida no bairro Cabiunas, em Macaé, era 
proveniente da cidade de Campos dos Goytacazes. Também 
foram apreendidos dois veículos.O material, os veículos e os 
presos foram encaminhados à Delegacia de Polícia Federal em 
Macaé. A ação ocorreu no âmbito da Missão Redentor.

FORAGIDO HÁ 20 ANOS 
É CAPTURADO EM 
MIAMI
Foragido desde 2004, o carioca 
Marcelo Henrique Negrão 
Kijak foi preso pelo Serviço de 
Imigração dos Estados Unidos, 
em Miami, neste domingo 
(3). Ele era o brasileiro que 
figurava há mais tempo na 
lista de procurados da Interpol. Marcelo Kijak é acusado de 
triplo homicídio por causar um acidente que deixou três mortos 
na Barra da Tijuca, Zona Oeste do Rio, em março de 2003. Ele 
estava embriagado na ocasião.O criminoso foi preso ao tentar 
embarcar para Israel em posse de um passaporte israelense 
falso e com nome adulterado. Ele foi encontrado com o auxílio 
de agentes do Núcleo de Capturas Internacionais da Polícia 
Federal (INTERPOL/PF) e do Núcleo de Cooperação Policial 
Internacional no Rio de Janeiro (NCPI/INTERPOL/RJ).O fugitivo 
foi encaminhado ao sistema prisional americano, onde ficará até 
sua extradição para o Brasil, que ainda não tem data marcada 
para ocorrer. Caso seja condenado, ele pode pegar até 12 anos 
de prisão.O caso de Marcelo Kijak ganhou os holofotes após 
Fernando Diniz, pai de Fabrício Diniz, uma das vítimas do acidente, 
criar uma organização não governamental (ONG) que luta pela 
conscientização dos motoristas e contra a impunidade no trânsito, 
em memória a seu filho. A entidade exerceu papel fundamental na 
criação da Lei 11.705/08, mais conhecida como Lei Seca.

Cauã da 
Silva saía 
de projeto 
social 
quando foi 
atingido

Diretor de cinema é indiciado 
por assédio sexual

 Um diretor de cinema e de 
outras obras audiovisuais está 
sendo indiciado pelos crimes de 
assédio sexual, injúria por pre-
conceito e divulgação de cenas 
de nudez sem autorização pra-
ticados contra duas atrizes e 
um ator durante filmagens para 
longa-metragens em sua produ-
tora, na Glória, Zona Sul do 
Rio. De acordo com as investi-
gações da 5ª DP (Mem de Sá), 
Givaldo dos Santos Serafim, 
de 54 anos, valia-se da posi-
ção para constranger candida-
tos a papéis nos filmes — che-
gando, inclusive, a fazer insi-
nuações sobre prejuízos profis-
sionais caso não cedessem aos 
seus apelos — para, com isso, 
obter satisfação sexual.

Com experiência em atu-
ações no cinema, na TV e no 
teatro, X. foi a primeira a pro-
curar a delegacia. Em depoi-
mento, ela contou ter sido con-
vidada por Givaldo para partici-
par das gravações de um curta 
e um longa-metragem, tendo 
se interessado pelas duas pro-
postas. Por volta de 10h de 5 de 
maio, a moça chegou na sede da 
produtora Cinerec, na Rua Cân-
dido Mendes, onde ficou até às 
20h em um cômodo diverso de 
onde estavam os demais atores. 
A partir de então, alegando que 
a atriz estava “travada”, o dire-
tor iniciou um exercício em que 
a jovem tinha que se despedir, 

e lhe perguntou se “usava dro-
gas” e se “vendia o corpo em 
troca de trabalho”.

Com as respostas negati-
vas, Givaldo insistiu que ela 
era egressa de outro curso de 
teatro em que “as atrizes se rela-
cionam com os diretores”. Ele 
então, com o pretexto de come-
çar outro exercício, a pegou no 
colo, abraçando-a, e pediu que 
retribuísse de “maneira apai-
xonada”, e ainda recomendou 
que ela se “relacionasse sexu-
almente com diretores”. No 
depoimento, a moça disse tam-
bém que ele mostrou um con-
tato no celular de uma pessoa 
com um cargo importante no 
meio artístico e insinuou que, 
através dela, poderia indicar 
pessoas a trabalhar numa emis-
sora de televisão.

No fim do dia, Givaldo 
ainda determinou a realização 
de uma cena em que atuaria 

como marido da atriz e ela deve-
ria convence-lo, insinuando-se 
sexualmente, a desistir de uma 
separação. No ambiente, que 
estava com as luzes apagadas 
e as portas e janelas fechadas, 
a mulher se deitou ao lado do 
diretor, mas alega não ter conse-
guido beija-lo por estar se sen-

tindo intimidada e vulnerável.
A também atriz Priscila 

Helena Belgues, de 39 anos, 
contou, na delegacia, ter tido 
conhecimento, por meio do 
perfil da produtora Cinerec no 
Facebook, do anúncio da rea-
lização de um filme e da neces-
sidade de contratação de artis-
tas para a produção. Ao ensaiar 
as cenas, que no roteiro original 
não continham cenas de sexo 
tampouco de beijos, o diretor 
teria dito que ela e outro ator 
fariam uma improvisação.

À atriz, Givaldo pediu que 
ficasse despida para gravar, 
abraçando o ator, e exigiu “rea-
lismo”, gritando frases como 
“você é muito cachorra”, “você 
gosta de fazer sexo”, “goza 
agora” e “geme alto”. Durante 
cerca de três horas, os artistas 
tiveram que, pelados, encenar 
com sexo explícito e as imagens 
das gravações acabaram sendo 
exibidas a outras pessoas.

Ele já foi preso, em setembro 
de 2012, pela Delegacia de Cri-
mes Contra a Propriedade Ima-
terial da Polícia Civil de Per-
nambuco acusado de ser um 
dos maiores fornecedores de 
mídias piratas do Recife, che-
gando a ser chamado de Mago 
dos DVDs. Na ocasião, ele já 
possuía anotações pelos crimes 
de estelionato, ameaça, lesão 
corporal, violência doméstica 
e estupro.

Givaldo dos Santos já foi preso em 2012

...valia-se da posição 
para constranger 
candidatos a papéis 
nos filmes — chegando, 
inclusive, a fazer 
insinuações sobre 
prejuízos profissionais 
caso não cedessem 
aos seus apelos — 
para, com isso, obter 
satisfação sexual.

RONDA DO POVO
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Hoje você está mais individualista e fazendo as coisas conforme a sua vontade. 
O bom disso é que não entrará em discussões nem dará bola para coisas 
que não te interessam. O lado ruim disso é que você não conseguirá ser 
empático, então é um momento complicado para as suas relações. Quanto mais 
conseguir equilibrar o desapego com o lado amoroso, mais o seu dia avançará.

ÁRIES
21 mar a 20 abr

Você está extremamente sedutor. A sua popularidade está em alta, assim como 
a sua sensibilidade. O lado bom disso é que você conseguirá ser generoso e 
dificilmente vai dizer “não”, pois está muito aberto para as necessidades das 
pessoas. O seu lado protetor e amoroso está intenso. Dia positivo para as 
relações amorosas e para a sua capacidade de doação a qualquer pessoa.

TOURO
21 abr a 20 mai

Hoje você está com muita criatividade. Aproveite esse lado criativo para 
iniciar coisas e comece a se planejar, porém não perca essa inspiração 
divina que está chegando. Também poderá ter iniciativas, com vitórias, 
caso esteja gostando de alguém. Então pode abrir o coração, pois verá 
reciprocidade do outro lado. Não tenha medo e se lance ao desconhecido.

GÊMEOS
21 mai 20 jun

Alguma novidade está chegando. Pode ser uma oportunidade de trabalho ou 
notícias de alguém da família. Seja o que for, a possibilidade de ser positiva é 
muito maior do que de ser negativa, mas saiba lidar com entraves e situações nas 
quais você pode ficar insatisfeito. É importante abrir mão e desapegar, pois nem 
tudo está ligado a você diretamente. 

LEÃO
23 jul a 22 ago

Dia de finalizar pendências, tarefas e situações para abrir espaços para coisas 
novas acontecerem na sua vida. Não fique procrastinando. Se puder recorrer à 
ajuda de alguém, será mais fácil. Descentralize um pouco e compartilhe as suas 
responsabilidades com os outros. Tome cuidado com o senso de julgamento e 
seja mais humanista e equilibrado.

VIRGEM
23 ago a 22 set

Existe uma vontade grande de se cuidar. Vale a pena entrar em algum movimento 
novo, como uma dieta, um trabalho, um exercício ou um projeto. Tudo que você 
começar hoje poderá ser bem-sucedido. Tome cuidado com a passividade, 
ficando meio apático às situações, deixando as coisas correrem meio soltas. Se 
não colocar um pouco de ordem, o dia será um caos.

LIBRA
23 set a 22 out

Dia tranquilo, no qual você poderá se priorizar, mantendo o convívio com as 
pessoas que ama e com os amigos. Tome cuidado somente com os excessos ou 
com a sensação de vazio, de que nada está bom. De repente, você tem tudo e não 
está agradecendo tudo o que tem. Olhe em volta e perceba que está tudo bem, 
então viva um dia de gratidão.

ESCORPIÃO
23 out a 21 nov

Hoje a sua família está potencializada e você poderá colocar mais energia e foco 
nas suas questões domésticas e familiares, podendo fazer alguma mudança. 
Tome cuidado com dúvidas, pois poderá ficar entre coisas do passado e coisas 
do futuro. Tente se organizar no presente. Faça uma reflexão e uma autoanálise.

SAGITÁRIO
22 nov a 21 dez

Neste dia, você poderá contar muito com a ajuda das pessoas, podendo ser 
beneficiado com a generosidade alheia. Aproveite e saiba receber, pois a ajuda 
pode vir de lugares de onde você menos espera, não necessariamente daquelas 
pessoas com quem você mais tem intimidade. O seu dia está harmônico, tranquilo 
e fluído, então você consegue produzir.

CÂNCER
21 jun a 22 jul

Hoje, a sua comunicação está ativada e vale muito a pena levar palavras de 
amor e de esperança para as pessoas à sua volta, fazendo a diferença no seu 
grupo e no seu trabalho. É um bom dia para resolver problemas. As pessoas 
estão te ouvindo e você está sociável e popular. O dia tende a ser agitado, mas 
tudo transcorre positivamente.

CAPRICÓRNIO
22 dez a 20 jan

Vênus entra em Peixes e potencializa muito a sua capacidade de negociar, de 
ganhar espaço, de realizar os seus projetos e os seus desejos. Essa Lua em 
Vênus potencializa o seu autocuidado e a sua autoestima, então você pode ter 
muitos ganhos e assinar contratos para compras, para vendas e para ganhar 
dinheiro. Tome cuidado apenas com os excessos e mantenha os pés no chão.

AQUÁRIO
21 jan a 18 fev

Vênus entra em Peixes, favorecendo a sua sorte, a autoestima e a sua 
popularidade. Você está com senso de liderança, mas tudo precisa acontecer 
tranquilamente. As pessoas tendem a te procurar para resolver problemas. 
Você está em um movimento ascendente, de crescimento e prosperidade. 
Aproveite esse trânsito de Vênus em Peixes e materialize seus sonhos.

PEIXES
19 fev a 20 mar
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GALVÃO BUENO PLANEJA STAND-UP 
PARA QUANDO SE APOSENTAR DA 
GLOBO APÓS A COPA DO MUNDO
O último trabalho de Galvão Bueno na Globo 
será a Copa do Mundo de 2022. Depois disso, 
o narrador se aposentará oficialmente da TV 
Globo. Mesmo aposentado, não significa que 
Galvão Bueno irá parar de produzir conteúdo. 
O narrador já pensa nos próximo passos.
Pessoas próximas ao apresentador revelam que 
ele pretende fazer um stand up. A ideia é que 
Galvão faça shows contando histórias marcantes 
e curiosas de seus mais de 40 anos trabalhando.

MUSA DO VÔLEI, ROSAMARIA 
FAZ ENSAIO SENSUAL ENTRE 
SESSÕES DE FISIOTERAPIA
Atleta da seleção e musa do vôlei, Rosamaria 
Montibeller está temporariamente afastada das 
quadras  para tratar uma lesão. Além de cuidar da 
recuperação, a jogadora aproveitou o tempinho livre 
para protagonizar um ensaio para lá de sensual, 
com bastante pele à mostra, entre uma sessão 
e outra de fisioterapia.Ela amou o resultado e 
brincou ao falar dos cliques: “Está um deboche”.

MUNDO
DOS 

FAMOSOS

COLABOROU: RICO ALBUQUERQUE

ricodopovo@gmail.com

Propondo uma discussão do que é viver 
nos dias de hoje, com tantas pressões pro-
fissionais e desafios pessoais o espetáculo 
de dança Antiflow estreia, sexta, 08/04, no 
Teatro Armando Gonzaga.

A produção das Cia de Dança Híbrida 
traz em seu contexto  questões como o pro-
cesso de constante desumanização que a 
sociedade impõe ao indivíduo, as cobranças, 
aceleração, controle, imobilização, degra-
dação, pressão por desempenho e mais.

Segundo os artistas o espetáculo Anti-
flow é a primeiro de um novo conjunto 
de obras que pretende responder como 
caminhar em sentido contrário ao con-
trole imposto pela sociedade e absorvido 
pelo ser humano, levando quase sempre 
ao esgotamento.

Antiflow foi produzido graças ao Prêmio 
Funarj de Dança, concedido pelo Governo 
do Estado do Rio de Janeiro, Secretaria de 
Cultura e Economia Criativa e Funarj e 
além da apresentação do dia 08, no teatro 
Armando Gonzaga em Marechal Hermes, 
o espetáculo também estará no Teatro João 
Caetano, no Centro do Rio, dia 21 de maio.

Espetáculo de 
dança Antiflow 

estreia levantando 
questões sobre a 
pressão social

SERVIÇO
           
Local: Teatro Armando Gonzaga 
Avenida General Osvaldo Cordeiro de 
Farias, 511
Quando: 08 dea abril - sexta-feira
Horário: 19h
Classificação livre 
Ingresso: 10 reais inteira / 5 reais 
meia

Local: Teatro João Caetano 
Praça Tiradentes, s/n- Centro
Quando: 21 de maio - sábado
Horário: 18h
Classificação livre 
Ingresso: 10 reais inteira / 5 reais 
meia

IMPÉRIO SERRANO 
INICIA ENTREGA DE 
SUAS FANTASIAS

Seguindo o planejamento rumo ao Carnaval 2022, o Império 
Serrano começa a entregar as fantasias de suas alas nesta se-
gunda-feira, dia 4. O calendário para a retirada dos figurinos 
será semanal, sempre na quadra da escola, na Avenida Ed-
gard Romero - 114, em Madureira.

As primeiras alas que foram entregues são as das baianas e a das 
crianças. Os pequenos imperianos vão representar Ogum, orixá sincre-
tizado com São Jorge, padroeiro do Império Serrano.

CONFIRA O CALENDÁRIO DA SEMANA:

04/04 - Ala das baianas e ala das crianças - Ogum (19h às 22h)
06/04 - Ala 04 - Alípio (19h às 22h)
07/04 - Ala 18 - Samba de Roda (19h às 22h)
08/04 - Ala 01 - Exu (19h às 22h)
09/04 - Ala 11 - Vaqueiro (12h às 15h) e ala 08 - Caboclo (15h às 17h)

Durante a retirada da fantasia, o componente deve apresentar um 
documento original com foto para que seja 

conferido junto à lista de cada ala. No 
final de semana, será divulgado o 
calendário com as datas e horá-

rios para as retiradas dos figurinos 
restantes.

Em 2022, o Império Serrano 
vai levar para a Sapucaí o enredo 

“Mangangá”, de autoria do carnava-
lesco Leandro Vieira, sobre a vida do capo-
eirista Besouro. A escola será a oitava a se 

apresentar no segundo dia de desfiles da 
Série Ouro, no dia 21 de abril, em busca 

do retorno ao Grupo Especial.

Com o enredo 
“Mangangá”, escola 

mantém o cronograma 
de trabalho para 

o Carnaval
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A quadra da Portela, em Madureira, na 
Zona Nortedo Rio de Janeiro, será palco da 
1ª edição do Festival de Rodas de Samba 
do Rio, neste sábado (09/04), a partir das 
13h, onde serão reunidos os grandes nomes 
das rodas de samba carioca. Entre os convi-
dados estão Moacyr Luz, Samba que Elas 
Querem, Awurê, e Samba do Trabalhador-
Projeto Criolice.

O Samba, que enfrentou todo tipo repres-
são no início do século XX, é hoje conside-
rado a vanguarda da música tradicional do 
Brasil, tendo em São Jorge o padroeiro de 
grandes partideiros e sambistas.

Muitos foram os compositores brasileiros 

que dispensaram consideração ao estilo popu-
lar: Chico Buarque, Caetano Veloso, Maria 
Bethânia, Gilberto Gil, Nelson Sargento, Clara 
Nunes, Beth Carvalho, entre tantos outros. 
Falar em Rio de Janeiro é falar em samba e roda 
de samba. Já faz parte do imaginário carioca.

Com ingressos a partir de R$ 20,00, a 1ª 
edição do Festival de Rodas de Samba do 
Rio, tem entrada permitida para menores 
a partir dos 16 anos. Os ingressos podem 
ser comprados no https://www.sympla.
com.br/evento/1-festival-de-rodas-de-
-samba/1515925 ou pela chave Pix festi-
valrodasdesamba@gmail.com. Mais infor-
mações: WhatsApp: 21 964387017.

“Cantar no RIR é um prazer sem tama-
nho, ainda mais com esse título de embai-
xador do Espaço Favela, ou seja, uma 
grande honra! Representar o pagode e 
o samba em um dos maiores festivais do 
mundo é uma responsabilidade grande. Já 
estou preparando um show especialíssimo 
com muitos sucessos.”, declarou.

A edição deste ano do Rock in Rio 
contará com Ferrugem como embaixador 
do Espaço Favela, palco que reúne artis-
tas consagrados das comunidades cario-
cas. Um dos maiores cantores do país e 
expoente do pagode, o artista se apre-
senta dia 10 de setembro no festival. 
É a estreia do intérprete de “Amor 
da Sua Vida” no evento.

Além de Ferrugem, o Rock in 
Rio anunciou Lexa como a atra-

ção principal do palco Favela 2022. 
Engana-se quem achou que as novi-

dades haviam parado por aí! O Espaço 
Favela chega ainda mais robusto e contará 
com telões em formato de outdoor retan-
gular, típicos das comunidades, uma nova 
cenografia colorida e lúdica, incorporando 
todo o potencial da economia criativa que 
permeia esses locais, a partir das danças, 

música e de todas as mani-
festações culturais pre-
sente nas favelas.

A proposta é levar 
para a Cidade do Rock 

os costumes, os bote-
cos das favelas e as 

iguarias pecu-
liares daquela 
cultura.

Quadra da Portela recebe a 1ª edição do 
Festival de Rodas de Samba do Rio

Ferrugem vira 
embaixador do 
Espaço Favela

A venda de ingressos para 
todo o público do Rock 
in Rio começou ontem

O maior evento de samba de raiz do Rio contará com nomes, como: Moacyr Luz, Terreiro 
de Crioulo, Projeto Criolice, Samba que Elas Querem e Samba do Trabalhador

O show terá um 
repertório variado 
e surpreendente 

SERVIÇO
           
Data: 09 de abril 
(sábado)
Horário: às 21h
Local: Vivo Rio - 
Av. Infante Dom 
Henrique, 85 - 
Parque do Flamengo
Ingressos a partir 
de R$60 (meia) e 
R$120 (inteira)
Classificação etária: 
18 anos. Menores 
de 18 anos entram 
acompanhados dos 
pais/responsável.
Vendas online em 
vivorio.com.br

FAGNER 
SE APRESENTA NO 

VIVO RIO NESTE SÁBADO

“É com alegria e muita emoção que retornamos aos palcos.” 
Assim se expressou Fagner para falar de sua volta ao Vivo Rio 
com o show ,uma justa homenagem a Vander Lee, um artista 
de enorme sensibilidade e dos mais singelos da música brasi-
leira. Fiquei lhe devendo a gravação desta canção.”

O show terá um repertório variado, indo de canções mais conhecidas da 
carreira de Fagner, fazendo um passeio por raridades de seu repertório, numa 
bela interação com a plateia até cantar músicas que não estejam no roteiro. 
Será imperdível!

Raimundo Fagner é um artista de grande sucesso, com vários discos de 
ouro. Gravou nos EUA, Inglaterra, Espanha e França, com Fito Paez, Astor 
Pazzolla, Mercedes Sosa e outros. Suas músicas foram gravadas por Roberto 
Carlos, Elis Regina, Nara Leão, Chico Buarque, Cazuza e outros.

Aos cinco anos ganhou um concurso de rádio. Em 1968, ganhou o IV Fes-
tival de Música Popular do Ceará com “Nada Sou” (com Marcus Francisco). 
Com Belchior, Rodger Rogério, Ednardo e Ricardo Bezerra, formou a turma 
conhecida como “Pessoal do Ceará”. No ano seguinte, apresentou “Luzia do 
Algodão” (com Francisco) no Festival de Música Popular da Rádio Assun-
ção Cearense. Até 1970, em Fortaleza, dividia um programa semanal de rádio 
com o Pessoal do Ceará. Em 1971, Fagner mudou-se para Brasília e matri-
culou-se na faculdade de arquitetura da UNB, abandonando o curso no final 
do primeiro ano. 

Após se mudar para o Rio, formou dupla com Cirino. Na época, Sér-
gio Ricardo instituiu a série “Disco de Bolso” n’O Pasquim e Fagner gravou 
“Mucuripe” em seu segundo disco. Elis Regina gravou a música no mesmo 
ano, e o sucesso nacional foi tanto que teve um impacto decisivo na carreira 
de Fagner. Em seguida, gravou outro single, que tinha “Quatro Graus” (com 
Dedé). Fagner gravou o primeiro LP, “Manera, fru-fru, Manera”, que teve 
Naná Vasconcelos, Ivan Lins (ao piano), Bruce Henry, e Nara Leão convida-
dos e trazia um dos maiores sucessos de sua carreira, “Canteiros”.

Gravou com Luís Gonzaga um disco cantando clássicos nordestinos como 
“Boiadeiro”, “Súplica Cearense”, “O Chero de Carolina”, “Xote das Meni-
nas”, entre outros. Em 1985, ele lançou “Fagner” com Chico Buarque (“Paro-
ara”), Cazuza (“Contra-mão”) e Beth Carvalho (“Te Esperei”). Sua música 
título foi o tema da novela Pedra Sobre Pedra, e “Borbulhas de Amor” virou 
um de seus maiores sucessos. 

Com mais de 40 títulos em sua discografia, mais recentemente lançou o 
álbum “Serenata” (2020) e o álbum “Festa” (2021) em parceria com a amiga 
de longa data Elba Ramalho.

“É com alegria e muita emoção que retornamos aos palcos.” 
Assim se expressou Fagner para falar de sua volta ao Vivo Rio 
com o show ,uma justa homenagem a Vander Lee, um artista 
de enorme sensibilidade e dos mais singelos da música brasi-
leira. Fiquei lhe devendo a gravação desta canção.”

O show terá um repertório variado, indo de canções mais conhecidas da 
carreira de Fagner, fazendo um passeio por raridades de seu repertório, numa 
bela interação com a plateia até cantar músicas que não estejam no roteiro. 
Será imperdível!

Raimundo Fagner é um artista de grande sucesso, com vários discos de 
ouro. Gravou nos EUA, Inglaterra, Espanha e França, com Fito Paez, Astor 
Pazzolla, Mercedes Sosa e outros. Suas músicas foram gravadas por Roberto 
Carlos, Elis Regina, Nara Leão, Chico Buarque, Cazuza e outros.

Aos cinco anos ganhou um concurso de rádio. Em 1968, ganhou o IV Fes-
tival de Música Popular do Ceará com “Nada Sou” (com Marcus Francisco). 
Com Belchior, Rodger Rogério, Ednardo e Ricardo Bezerra, formou a turma 
conhecida como “Pessoal do Ceará”. No ano seguinte, apresentou “Luzia do 
Algodão” (com Francisco) no Festival de Música Popular da Rádio Assun-
ção Cearense. Até 1970, em Fortaleza, dividia um programa semanal de rádio 
com o Pessoal do Ceará. Em 1971, Fagner mudou-se para Brasília e matri-
culou-se na faculdade de arquitetura da UNB, abandonando o curso no final 
do primeiro ano. 

Após se mudar para o Rio, formou dupla com Cirino. Na época, Sér-
gio Ricardo instituiu a série “Disco de Bolso” n’O Pasquim e Fagner gravou 
“Mucuripe” em seu segundo disco. Elis Regina gravou a música no mesmo 
ano, e o sucesso nacional foi tanto que teve um impacto decisivo na carreira 
de Fagner. Em seguida, gravou outro single, que tinha “Quatro Graus” (com 
Dedé). Fagner gravou o primeiro LP, “Manera, fru-fru, Manera”, que teve 
Naná Vasconcelos, Ivan Lins (ao piano), Bruce Henry, e Nara Leão convida-
dos e trazia um dos maiores sucessos de sua carreira, “Canteiros”.

Gravou com Luís Gonzaga um disco cantando clássicos nordestinos como 
“Boiadeiro”, “Súplica Cearense”, “O Chero de Carolina”, “Xote das Meni-
nas”, entre outros. Em 1985, ele lançou “Fagner” com Chico Buarque (“Paro-
ara”), Cazuza (“Contra-mão”) e Beth Carvalho (“Te Esperei”). Sua música 
título foi o tema da novela Pedra Sobre Pedra, e “Borbulhas de Amor” virou 
um de seus maiores sucessos. 

Com mais de 40 títulos em sua discografia, mais recentemente lançou o 
álbum “Serenata” (2020) e o álbum “Festa” (2021) em parceria com a amiga 
de longa data Elba Ramalho.

“É com alegria e muita emoção que retornamos aos palcos.” 
Assim se expressou Fagner para falar de sua volta ao Vivo Rio 
com o show ,uma justa homenagem a Vander Lee, um artista 
de enorme sensibilidade e dos mais singelos da música brasi-
leira. Fiquei lhe devendo a gravação desta canção.”

O show terá um repertório variado, indo de canções mais conhecidas da 
carreira de Fagner, fazendo um passeio por raridades de seu repertório, numa 
bela interação com a plateia até cantar músicas que não estejam no roteiro. 
Será imperdível!
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A
 Receita Fede-
ral prorrogou o 
prazo de entre-
ga da declara-

ção do Imposto de Renda 
2022 para dia 31 de maio — 
antes, a data final era até 29 
de abril. A instrução norma-
tiva foi publicada no “Diário 
Oficial da União” de ontem.

Também foram prorroga-

dos para o fim de maio os 
prazos relativos à declara-
ção de Imposto de Renda de 
quem saiu do país e da decla-
ração de espólio.

Já as restituições segui-
rão o cronograma anterior, 
sem alteração.

O contribuinte que tiver 
imposto a pagar e quiser colo-
car a 1ª parcela ou a quota 

única em débito automá-
tico no banco precisa agora 
enviar a declaração do IR 
2022 até o dia 10 de maio 
– antes, a data final era até 
10 de abril. Para as declara-
ções enviadas após o dia 10 
de maio, o pagamento da pri-
meira cota deverá ser reali-
zado com DARF.

No ano passado, a Receita 

também prorrogou o prazo 
de entrega das declarações 
para até 31 de maio, citando 
as dificuldades impostas 
pela pandemia de coronaví-
rus. Em 2020, também por 
conta da pandemia, o prazo 
de entrega da declaração do 
Imposto de Renda foi pos-
tergado, mas para o dia 30 
de junho.
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A partir deste ano, quem vender um imó-
vel tem mais uma opção para deixar de pagar 
o Imposto de Renda (IR) sobre o lucro do 
negócio. A Receita Federal editou instrução 
normativa que isenta do tributo quem usar os 
recursos da venda para quitar fi nanciamen-
tos imobiliários contratados anteriormente.  

A norma foi editada no último dia 16, mas, 
por causa da operação-padrão do órgão, a 
mudança não foi avisada aos contribuintes. 
O benefício valerá apenas para quem quitar 
o fi nanciamento até seis meses depois da 
venda do primeiro imóvel. Tanto as quitações 
parciais como totais darão direito à isenção.

Outras condições são que as duas uni-
dades sejam residenciais e localizadas no 
Brasil. A Receita também exige que o imó-
vel quitado esteja no mesmo nome do ven-
dedor do primeiro.

Desde 2005, as vendas de imóveis eram 
isentas de IR apenas para quem usasse o 
dinheiro do negócio para comprar outro imó-
vel em até seis meses. O Fisco, no entanto, 
só concedia o benefício nos casos em que 

o contrato da nova moradia fosse assinado 
nesse prazo. Quem usava o dinheiro para 
quitar outro imóvel não conseguia a isen-
ção porque o contrato tinha sido assinado 
antes da venda da primeira unidade.

A mudança, na prática, ofi cializa uma 
possibilidade já reconhecida pela Justiça. 
Nos últimos anos, uma enxurrada de ações 
judiciais pedia a isenção de IR na quitação 
de um imóvel fi nanciado anteriormente. A 
jurisprudência (decisões habituais) do Supe-
rior Tribunal de Justiça (STJ) era favorável 
à isenção.
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Pela regra, quem vende um imóvel, assim 

como qualquer patrimônio de grande valor, 
paga de 15% a 22% de Imposto de Renda. 
O tributo incide não sobre o valor total do 
bem, mas sobre o ganho de capital (lucro da 
operação), calculado como a diferença entre 
o valor da compra da unidade, informado na 
declaração anual do Imposto de Renda, e o 
valor da venda.

Data limite é 31 de maio
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A partir deste ano, quem 
vender um imóvel tem mais 
uma opção para deixar de pagar 
o Imposto de Renda (IR) sobre 
o lucro do negócio. A Receita 
Federal editou instrução nor-
mativa que isenta do tributo 
quem usar os recursos da venda 
para quitar fi nanciamentos 
imobiliários contratados ante-
riormente.  

A norma foi editada no 
último dia 16, mas, por causa 
da operação-padrão do órgão, 
a mudança não foi avisada 
aos contribuintes. O benefício 
valerá apenas para quem quitar 
o fi nanciamento até seis meses 
depois da venda do primeiro 
imóvel. Tanto as quitações par-
ciais como totais darão direito 
à isenção.

Outras condições são que 
as duas unidades sejam resi-
denciais e localizadas no Bra-
sil. A Receita também exige 
que o imóvel quitado esteja 
no mesmo nome do vendedor 
do primeiro.

Desde 2005, as vendas de 
imóveis eram isentas de IR ape-
nas para quem usasse o dinheiro 
do negócio para comprar outro 
imóvel em até seis meses. O 

Fisco, no entanto, só conce-
dia o benefício nos casos em 
que o contrato da nova mora-
dia fosse assinado nesse prazo. 
Quem usava o dinheiro para 
quitar outro imóvel não con-
seguia a isenção porque o con-
trato tinha sido assinado antes 
da venda da primeira unidade.

A mudança, na prática, 
ofi cializa uma possibilidade já 
reconhecida pela Justiça. Nos 
últimos anos, uma enxurrada 
de ações judiciais pedia a isen-
ção de IR na quitação de um 
imóvel fi nanciado anterior-
mente. A jurisprudência (deci-
sões habituais) do Superior Tri-
bunal de Justiça (STJ) era favo-
rável à isenção.
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Pela regra, quem vende um 

imóvel, assim como qualquer 
patrimônio de grande valor, 
paga de 15% a 22% de Imposto 
de Renda. O tributo incide não 
sobre o valor total do bem, mas 
sobre o ganho de capital (lucro 
da operação), calculado como a 
diferença entre o valor da com-
pra da unidade, informado na 
declaração anual do Imposto 
de Renda, e o valor da venda.

A Coordenação de Aperfei-
çoamento de Pessoal de Nível 
Superior (Capes) divulgou edi-
tal com 131.102 vagas em cur-
sos de graduação e especia-
lização, voltadas, principal-
mente, para a formação de pro-
fessores da educação básica 
por meio do Sistema Univer-
sidade Aberta do Brasil (UAB). 
Os números estão no resul-
tado da seleção do Edital nº 
09/2022, publicado no Diá-

rio Ofi cial da União.  
As propostas selecionadas 

foram apresentadas por uni-
versidades e institutos da rede 
pública dos 26 estados e do Dis-
trito Federal. São 369 cursos 
de licenciatura, como pedago-
gia, letras, matemática e edu-
cação física, além de 220 espe-
cializações, entre as quais ges-
tão escolar, informática, méto-
dos e técnicas de ensino e saúde 
na educação.
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Criado em 2006, o sistema 

UAB leva a universidade pública 
a locais distantes e isolados do 
país pela modalidade educação 
a distância (EaD). Isso facilita 
iniciativas que estimulam a par-
ceria governamental — federal, 
estadual e municipal — com 139 
instituições de ensino superior.

Atualmente, são 121 mil alu-
nos matriculados em 967 polos 
instalados em 850 municípios.
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Traçado do Galeão já levava nome de Cacá Bueno. E agora tem curvas 
e retas batizadas em alusão aos circuitos históricos fl uminenses

Sthefany 
Lima, faturou 
o caneco no 
feminino

 Sthefany Lima e Nicolas Oliveira
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A
pós perder a fi nal do 
Carioca para o Flu-
minense, no último 
sábado (2), o elen-

co do Flamengo pode passar por 
uma reformulação, com oito jo-
gadores, alguns dos quais consi-
derados ídolos no rubro-negro, 
na lista de dispensa. As informa-
ções são do portal “Torcedores”.

Com contrato válido até o 
fi m de 2022, os veteranos Diego 
Alves, de 35 anos, e Diego Ribas, 
de 37, estão com um pé fora do 
clube e correm o risco de terem 
seus vínculos com o Flamengo 
encerrados antes do término da 
temporada.

Peça fundamental para a con-
quista da Libertadores, em 2019, 
e do bicampeonato brasileiro em 
19 e 20, Everton Ribeiro, tam-
bém pode estar de saída. O joga-
dor não tem tido boas atuações 
sob o comando de Paulo Sousa 
e começou o clássico de sábado 
no banco de reservas.

Além destes, alguns nomes 
menos “glamourosos” do elenco, 
como Léo Pereira, Maurício Isla e 
Renê, também estariam fora dos 
planos da diretoria rubro-negra. 
O clube ainda pode desistir de 
contratar o meia Andreas Pereira, 
com contrato válido até meados 
de 2022, em defi nitivo.

Desde a demolição do já 
lendário autódromo de Jaca-
repaguá, em 2012, a ausência 
do Rio de Janeiro no cenário 
automobilístico nacional tem 
sido muito sentida e lamentada 
pelo público e praticantes do 
esporte. Segunda maior econo-
mia do Brasil, o Rio sempre foi 
um dos celeiros mais ricos do 
automobilismo, gerando não 
apenas grandes campeões, 
como também equipes de pri-
meira linha. Esse legado será 
lembrado no retorno da Stock 
Car Pro Series à capital fl umi-
nense, no próximo domingo 
(10), de uma forma inédita. Na 
falta de um autódromo, a Stock 
competirá no Aeroporto Inter-
nacional Tom Jobim RIOga-
leão, em um evento válido pela 
terceira etapa da temporada.

“A importância do estado 
todo no automobilismo se 

mostra até na precocidade das 
corridas disputadas lá. A pri-
meira foi em 1908, do Rio até 
Petrópolis, sendo uma das pro-
vas pioneiras do nosso auto-
mobilismo e já lançando entre 
os cariocas e fl uminenses a 
semente da velocidade”, diz 
Fernando Julianelli, CEO da 
Vicar, promotora da Stock Car.

“A estreia e a primeira vitó-
ria de Emerson Fittipaldi, nosso 
primeiro campeão mundial, foi 
em uma prova de rua do Rio, 
no Circuito do Fundão, ambas 
em 1965. No âmbito da Stock 
Car, nosso maior campeão em 
atividade, Cacá Bueno, é um 
carioca da gema. Não consigo 
descrever a ansiedade de todos 
nós, da Stock, por esse retorno 
ao Rio. O próximo domingo 
será histórico. E, eu garanto, 
extremamente emocionante”, 
fi naliza Julianelli.

Foram defi nidos, nesta 
segunda-feira, os campe-
ões da categoria 16 anos da 
segunda etapa do Circuito 
Infantojuvenil da TênisRJ, 
evento que conta pontos para 
o ranking estadual e tam-
bém ranking da Confedera-
ção Brasileira de Tênis. A 
competição acontece nas seis 
quadras de saibro do novo 
centro de tênis, a Rio Tennis 
Academy, situada no bairro 
de Laranjeiras.

Os atletas do masculino e 
feminino ganharam vaga para 
lutarem por vaga na chave 
juvenil de Roland Garros, um 
dos quatro maiores torneios 
do mundo, no fi nal de maio, 
em torneio com os melhores 
do Brasil que ocorre no Rio de 
Janeiro ainda este mês.

Entre os meninos, Nicolas 
Oliveira, do Rio de Janeiro, 
foi o campeão superando na 
semifi nal o atleta da Rocinha, 
Valter Albuquerque, por 6/4 
6/1 e na decisão superou Juan 
Etchecoin por 6/1 6/2: “Par-
tida muito boa, adversário 
já conhecia de muito tempo, 
amigo meu, jogou muito bem 
também, mas consegui impôr 
meu jogo”, disse o tenista que 
está contente por poder lutar 
por vaga em Roland Garros: 
“Muito feliz em poder jogar 

esse torneio aqui em casa e 
confi ante. Costumo acompa-
nhar bastante Roland Garros 
e torcer pelo Nadal, padrão 
não é ?”

No feminino, a paulista de 
Jundiaí que treina em Volta 
Redonda, Sthefany Lima, que 
possui ranking mundial até 18 
anos, foi a campeã com grande 
virada sobre a pernambucana 
Cecília Costa por 2/6 7/6 (7/3) 
10/3 e celebrou: “Muito feliz, 
mantive bem o jogo inteiro a 
cabeça, perdi o primeiro set, 
mas mesmo assim não deixei 

de acreditar , ela fez 5 a 4 no 
segundo set, mas fi quei fi rme 
para empatar e virar”, disse: 
“Roland Garros é um o meu 
Grand Slam favorito , o que 
puder fazer para estar lá, vou 
fazer”, destacou.

A segunda etapa do Cir-
cuito Infantojuvenil da 
TênisRJ terminou nesta terça-
-feira com jogos das fi nais nas 
categorias 12, 14 e 18 anos.

O torneio é composto por 
117 atletas dos estados do RJ, 
DF, SP, ES, PE, RS e TO.

A Rio Tennis Academy pos-

sui nove quadras de tênis (seis 
de saibro e três duras), qua-
tro de Beach Tennis e uma de 
Beach Tennis Kids  além das 
melhores infraestruturas do 
Brasil tanto para o alto-ren-
dimento quanto para o tênis 
e Beach Tennis social.

A Rio Tennis Academy 
inova com o sistema PFW (Per-
formance, Fisio e Wellness): 
o mais novo conceito de aca-
demia que integra medicina 
esportiva, treinamento, nutri-
ção e fi sioterapia, coordenado 
por Victor Santos.
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meia-atacante Gabriel Teixeira está bem perto de ser emprestado 
ao Grêmio. De acordo com informações do jornalista Victor 
Lessa, o clube gaúcho irá desembolsar uma verba em 
dinheiro para contratar o jovem, de 21 anos, 

que pertence ao Fluminense.
Além disso, o Tricolor dos Pampas irá bancar 

os salários do jogador. Gabriel Teixeira irá via-
jar para Porto Alegre até a próxima quarta-
-feira e irá assinar contrato. O Bahia ten-
tou atravessar o negócio, mas o clube de 
Porto Alegre acabou levando a melhor.

Gabriel Teixeira se profi ssionalizou no 
ano passado e teve o seu melhor momento 
no Fluminense sob o comando de Roger 
Machado. No clube carioca, o jogador 
fi cou marcado por alguns gols perdi-
dos em momentos decisivos como 
na eliminação para o Barcelona, de 
Guayaquil, no ano passado no Mara-
canã e para o Olimpia, este ano, no 
Paraguai. Ambas pela Libertadores.

Bahia tentou atravessar 
a negociação, mas o 
jovem vai atuar no Sul

Ativo no mercado, o Botafogo tem um novo foco para 
reforçar o time. O zagueiro Victor Cuesta, de 33 anos, 
interessa ao clube. A princípio, o argentino chegaria ao 
alvinegro por empréstimo, já que renovou contrato com 
o Internacional recentemente até o fi m de 2023.

O Internacional, atual time do argentino, tem outras 
propostas na mesa, e estuda a mais benéfi ca para o clube. 
A informação foi dada inicialmente pelo site ‘Goal.com’.
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Titular em 12 dos 14 jogos feitos pelo Inter na tem-

porada, Cuesta chegaria ao Botafogo como o zagueiro 
canhoto buscado pela diretoria. Atualmente, Kanu, que 
é destro, joga improvisado na função. Além da função, 
tática, o argentino é visto como prioridade no mercado 
pela experiência que traria para o elenco.

Até o momento o Botafogo já acertou com seis reforços 
e deve ter o fi nlandês Niko Hämäläinen até o dia 12 de 
abril, além de Marçal, lateral esquerdo do Wolverhampton, 
e Zahavi, atacante do PSV, na segunda janela de transfe-
rências. Ambos estão em fi m de contrato com seus clu-
bes, e devem chegar ao alvinegro sem custos.
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Teixeira está bem perto de ser emprestado
com informações do jornalista Victor
irá desembolsar uma verba em 

ar o jovem, de 21 anos, 

pas irá bancar 
eira irá via-

ma quarta-
ahia ten-
ube de 

elhor.
ou no

mento 
oger 
dor 
di-

mo 
e 
-
o
s.

Bahia tentou atravessar
a negociação, mas o
jovem vai atuar no Sul

A princípio, o argentino chegaria ao alvinegro por empréstimo
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